

# Les collégiens de Lei Garrus se mettent au flamenco



**Moment fort de l'après-midi où la collégienne Aurélie, d'origine gitane, a dansé sur la scène devant ses camarades.** (Photos S.B.)

Le collège Lei Garrus s'est mis le temps d'un après midi à l'heure espagnole. Flamenco au programme pour six classes de 4<sup>e</sup>, soit un peu plus de 100 élèves. Le groupe Los Fernandez est intervenu pour la troisième année au sein de l'établissement pour un concert pédagogique.

D'origine andalouse, les musiciens et la danseuse, Chrystelle Dante donnent une approche de la culture hispanique aux collégiens. Des explications sur les origines du flamenco, sur les différents instruments, comment manipuler les castagnettes...

Aurélie Noque, 14 ans d'origine gitane n'a pas hésité à faire quelques pas de danse avec Chrystelle. Et a été très applaudie par ses camara-

des pour sa superbe prestation sur scène.

Marie-Christiane Toscano, professeur d'espagnol qui est à l'origine de l'organisation de l'évènement se dit très satisfaite « les ados mor-

trent beaucoup d'intérêts, ils participent au rythme de la musique... » Emily Repetto, 14 ans apprécie particulièrement le cajon, une sorte de percussion « le son ressemble à celui du djembé,

j'en jouais autrefois. »

Denis Metzger, principal du collège, présent pendant tout le spectacle a été très sensible à la qualité de la prestation.

**S.B.**

